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室蘭東ロータリークラブ 9/20
９月２０日（水）ガバナー公式訪問が開催されました。会長・幹事懇談会には松浦光紀ガバナー・斎藤仁地区代

表幹事・鈴木高士第９グループガバナー補佐・同じく守屋聡ガバナー補佐幹事の４名と当クラブからは森秀樹会長・
竹本次年度会長、荒井孝亘幹事が参加しました。森会長からは、クラブ自慢・我クラブの特筆される事業について
発表致しました。この時点でガバナーは約半数近くクラブ訪問を終えており、各クラブの事例、思い出のエピソー
ド等々を聴かせて頂き、楽しく有益な時間を過ごしました。
◎クラブ協議会では、担当委員長より本年度の活動計画が発表されました。ガバナーからは関心ある事項につい

て質問を頂き、意見交換がありました。特に青少年分野のインターアクト、ローターアクトに強い関心を示されて
いました。
会員増強について女性会員の増強、特に３０代・４０代の若い会員の加入に力を入れて下さい。新入会員に対し

会費を工夫し、段階的に増額する方法ついてのアドバイスは参考になりました。
◎例会では松浦ガバナーの講和を頂きました。懇談会・クラブ協議会でお話し頂いた内容の要約を中心にお話を

伺いました。特にコロナから解放されロータリーをエンジョイしましょう。「ポリオ根絶、会員増強」のお話を興
味深く聴きました。
最後に、全員で記念撮影を行いガバナーの今後のご活躍をお

祈りし、散会いたしました。
◎第９グループのＩＭは登別ＲＣ主催で令和６年２月１０日

に決定しております。ガバナーがＩＭに参加されるお約束を頂
き、登別温泉グランドホテルでお会いできますこと楽しみにし
ております。

札幌大通公園ロータリークラブ 9/19
９月１９日（火）、松浦ガバナー、山口ガバナー補佐、斎藤地区代表幹事をお迎えして
ガバナー公式訪問が開催されました。会長・幹事会では、当クラブの現状報告ならびに少人数でのクラブ運営の

良し悪し等をご報告させて頂きました。
ガバナーからは、他クラブの取組み、クラブ運営への

アドバイス、会員増強についてなど様々な貴重なご意見、
ご助言を頂戴いただきとても有意義な時間となりました。
その後は、ほっとパーティー例会にご参加いただき、

お酒を飲みながらリラックスした中で会員皆と今後のク
ラブのありかたなど様々な意見交換をさせて頂ける良い
時間となりました。
松浦ガバナー、山口ガバナー補佐、斎藤地区代表幹事

におかれましては、お忙しい中での当クラブ訪問に感謝
申し上げます。本当にありがとうございました。

千歳ロータリークラブ 9/14
ＲＩ第２５１０地区松浦光紀ガバナー（小樽南ＲＣ）、ＲＩ第２５１０地区第７グループ前田利和ガバナー補佐（恵
庭ＲＣ）、廣部隆夫地区財務委員長（小樽南ＲＣ）をお迎えしてしてのガバナー公式訪問が開催されました。ＡＮＡ
クラウンプラザ千歳にて新型コロナウィルスも５類に移行となり、マスクも無いコロナ前の雰囲気で行われました。
始めに前田会長・小畑副会長・宮川幹事・稲川会長エレクト出席による会長・幹事懇談会が行われました。会長か
らは今年度のテーマである「思いやりの心で行動しよう～みんなの為になるように～」について説明させて頂いた
後に松浦ガバナーから様々なご意見とご指導を頂きとても有意義な時間となりました。
続いて各理事・委員会にも出席頂いたクラブ協議会では年度計画や委員会報告を説明し、松浦ガバナーからはイン
パクトのある奉仕活動についてお話頂きました。ロータリー
サンタちとせや千歳ロータリーの森林への取り組みについ
て評価して頂き、貴重なアドバイスも頂きました。
その後、例会の卓話ではＤＥＩ（多様性・平等さ・イン
クルージョン）についても詳しくわかりやすくお話頂き
大変有意義な時間となりました。例会終了後には、松浦
ガバナーを中心に記念撮影を行いガバナー公式訪問を終
了致しました。
お忙しい中お起こし頂きました松浦ガバナー、前田ガ
バナー補佐、廣部地区財務委員長に心より感謝申し上げ
報告とさせて頂きます。

札幌西ロータリークラブ 9/19
９月１９日（火）、札幌プリンスホテル国際館パミールにおいて、松浦光紀ガバナー、藤城英明ガバナー補佐、
斎藤仁地区代表幹事をお迎えしての「ガバナー公式訪問」の諸行事を開催しました。
まず、最初の会長・幹事会では、当クラブの歴史や特徴、現状認識や今後の課題についてご説明し、その後のク
ラブアッセンブリーでは、各委員長より今年度事業の計画と進捗についての報告があり、松浦ガバナーからは様々
なアドバイスをいただきました。特に、公共イメージ向上の重要性や、クラブとして中長期の方針を検討し見出し
ていくことの必要性を強調されました。
そして、例会でのガバナー卓話においては、「ロータリーができてから１１７年が経過し、時代の変化に合わせ、
今はＤＥＩ（多様性、平等さ、インクルージョン）を通し、変化に対応することが求められている。多様性に富ん
だ人財を受け入れ、何でも意見を言い合える風土を創ることが大事。若い世代や女性の会員拡大に取り組んでいた
だきたい。」との激励をいただきました。
当クラブとしても、松浦ガバナーにご指導いただいたことを踏まえ、今後のクラブの活性化に取り組んで行く所
存です。
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